
 
 
 
 
≪本江コミュニティセンター センター長挨拶≫ 

このたび今年度 6 月 1 日付で、本江コミュニティセンター長に就任いたしました荒川恵治です。就任後 7 か月ほど経ちましたが、まだ 
まだ分からないことばかりです。地域皆様のお力をお借りして任期全うしようと思いますので、ご支援のほどよろしくお願いいたします。 

一時ステージ３までいった新型コロナですが、10 月に入って少し落ち着いてきたように思いますが、 
なかなか例年通りの活動が思うように出来ません。早く、新型コロナウイルス感染が終息し、コミュニ 
ティセンター活動が通常通りにできるよう祈るばかりです。新型コロナウイルス感染が終息した暁には、 
是非ともコミュニティセンターの活動に参加して頂き 
ますようよろしくお願いいたします。         本江コミュニティセンターセンター長  荒川 恵治 

≪本江地域振興会 活動報告≫ 
9/27～10/3 ステージ 2 開館時間 9：00～21：00 
10/4～ ステージ 1 通常開館 9：00～21：30 
10/4（月）支え合いコーディネーター会議（10 月分） 
10/9（土）ふれあい道路除草 

     地区ボランティア協議会によるおはぎ配り 
10/14（木）東明小学校オリエンテーリング 

   1～4 年生で本江と海老江地区に分かれ、長い距離を歩 

きました。本江コミュニティセンターはトイレ休憩に使われま 

した。笑顔で挨拶、センター職員も嬉しかったです。 

10/16（土）本江地域振興会理事会 
10/17（日）射水市一斉クリーン大作戦！ 
10/25（月）富山マラソン説明会 
10/31（日）衆議院選挙投票日 
11/1（月）支え合いコーディネーター会議（11 月分） 
11/7（日）富山マラソン 2021 

  初めてコースに本江地区が入りました。ボランティアの 

皆さんお疲れさまでした。大変いいお天気になり、立山も 

きれいに見えました。 

11/14（日）射水市市長選挙・市議会議員選挙投票日 
11/20（土）本江地区課題会議 
 「本江の福祉・絆・支え合いを考える」をスローガンにし、 

地域振興会理事会・地区社会福祉協議会・地元福祉事業 

者いちにのさんぽの代表者が集まり、地域の長所・短所と 

地域のために何ができるかを話し合いました。 

11/24（水）中部防災点検 
11/27（土）本江コミュニティセンター臨時休館日 

     本江地域振興会役員会 
12/6（月）支え合いコーディネーター会議（12 月分） 
12/18（土）年末大掃除 
     本江コミュニティセンター避難訓練 

≪10 月～12 月の生涯学習≫                     
10/23（土）折り紙教室 
 松隈照子さんを講師に本江地区ボ
ランティア協議会の皆さんで折り紙
で鍋敷きを作りました。折り紙を重
ねて、素敵な作品ができました。 
 会員の皆さんコロナ渦で活動が難
しいですが、集まると笑顔が見られ
楽しそうに作業されていました。 

10/25（月）本江きらきら広場 オーブン粘土で粘土細工作り 
 オーブン粘土は、150 度のオーブ
ン 20 分ほどで固まる粘土です。色
も多く、長く作品を維持できます。 
 そんな粘土で思い思いの作品を
作りました。本江ふるさとまつり
に展示され、多くの方に見て楽し
んでいただきました。 
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本江地区ニュース 
●バドミントンで全国大会出場決定 
 足洗新町の濵谷桜月さん 
（東明小 4・新湊ジュニアバドミントンクラブ所属）が 12 月に福島県で開催さ
れる全国大会に出場します。応援しましょう！ 
●本江ハイビスカスの会舞台発表 
 本江ハイビスカスの会の皆さんは、フラダンスサークル 
として活動されています。12/5（日）に射水市生涯学習フ 
ェスティバルが開催され、日頃の成果を発表されました。 
会場は、ハワイアンな気分に包まれました。 

令和 4 年度本江地域振興会要望書提出事項  
1.仮称四方荒屋七美線（国道 415 号線）早期全線整備着工 
2.豪雨被害（線状降水帯）溢水時稲作等の冠水が起こるので、四間川遮断ゲート

の開閉量を増やして、足洗排水機上のポンプを稼働してほしい。 
→地元と行政の連絡体制が確約されたため、来年度の要望から外す。 

3.県道小杉本江線について、ふれあい道路から北へ足洗交差点まで側溝暗渠化し
て前線拡幅整備 

新 4.足洗潟公園の公衆便所・街灯増設 
新 5.市道本江 80 号線道路改良事業の早期着工 

●10/8（金）本江地区「市長のまちまわり」 

射水市長と要望事項について直接話し合いました。 
▷足洗潟公園公衆便所改修工事・街灯工事 
市側の回答 便所の改修工事は令和 4 年に南側、 

令和 5 年に北側に男女別多目的トイレを造る。 
      街灯の増設は、散歩路の整備工事を含む。令和 6 年完了予定。 

▷四間川遮断ゲートの開閉について 
市側の回答 本江地区土木が状況をみて牛ヶ首用水に連絡して市下水道課で 

対応。 



11/3（文化の日 水）第 9 回本江ふるさとまつり 
 3 年ぶりの本江ふるさとまつりになりました。今回は、本江
コミュニティセンターの多目的ホールで広く見ていただきまし
た。新型コロナウイルス感染防止のため展示のみと縮小しての
開催でしたが、応募作品数も多く、また 100 人以上の来場があ
り、大変盛り上がりました。ご協力ありがとうございました。 
 書道サークル、社会福祉協議会、ボランティア協議会、まい
けサロン、海老江児童センター、本江きらきら広場の他、個人
での作品があり、どれも力作が揃いました。皆さんの日頃の成果が
発揮されたのではないでしょうか。 

また、40 年前の本江体育館竣工式の映像の上映し、懐かしい昔
の本江地区も見ていただきました。 
11/6（土）本江きらきら広場 進野朝子さんの揚げパン作り 
 新型コロナウイルスの影響で何度も延期をしてきた揚げパン作り
で、子どもたちみんな待ち遠しかったのではないでしょうか。 
 1 人で成型とカレーパン用はカレーを包みました。揚げてみると
みるみるうちにポンポンに膨らんでびっくり！倍ほどの大きさに膨
れました。味は、「お店よりおいしい」との声もあり、大成功でした。 
 
 
 
 

11/13（土）バスで行く半日生涯学習の旅 
天候が心配されましたが、当日は紅葉を 

楽しめるほどに回復しました。最初に、 
富山県中央植物園へ行き、外の 
紅葉、各種温室、盆栽の企画展等 
を楽しみました。次に、ますのす 
しミュージアムで見学後、各自 
でお土産を購入しました。久し 
ぶりの小旅行になりました。 

11/14（日）花壇整理 
 グリーンキーパーの皆さんでセンタ
ー前の花壇をきれいに片づけました。
その後、チューリップの球根を植えま
した。春になるのが楽しみですね。 

11/22（月）本江きらきら広場 クリスマスツリー飾付 
 今年ももうこの季節になりました。クリスマスツリー 
のてっぺんの星を誰が飾る 
か毎年取り合いになります。 
また、壁掲示は 1・3 年生が 
頑張って作ってくれました。 
サンタさんにみんな何をお 
願いしたのかな？ 

12/6（月）食品サンプルで作るお盆おせち 
 TT サンプルの滝川真弓さんを講師に迎え、本物そっくりな食品
サンプルのおせちで正月飾りを作りました。大きなエビを始め、お
せちがたくさんあってどれを選ぶか迷うほどでし
た。シリコンシーラントとい
う接着剤でお盆に飾りまし
た。ぜひ、また生涯学習でお
願いしたいと思います。 

本江シアター 
11/1（月）「いわさきちひろ～27 歳の旅立ち～」 

☆本江コミュニティセンター年末年始のお知らせ☆ 

12/28（火）夜間～1/3（月）休館日 

1/4（火）9：00～開館 

≪今後の予定≫ 
1/8（土）9：30～ 令和 4 年射水市消防出初め式  

アイザック小杉文化ホール 
1/9（日）14：00～（市西部地区対象の方） 

 令和 4 年射水市成人式 
               アルビス小杉総合体育センター 
 
 
 
 
※お詫び 先月号の和室の書の紹介で「松村健三氏」と表記しま 

したが、松村謙三氏の間違いです。申し訳ございませんでした。 
作成：本江地域振興会 発行：本江コミュニティセンター 

新型コロナウイルス 

感染拡大防止のため、 

左義長は中止です。 

 『サープレィ』とは・・・ 

‘サードプレイス’の略です。 

‘ファーストプレイス=自宅 セカンドプレイス=職場’、とは別にある 

‘サードプレイス=くつろぎの場’という意味を持っています。 

また、英語のプレイ=遊ぶにかけており、 

『さあ、遊ぼう』という意味もあり、 

楽しんでもらいたいという期待を込めています。 

富山県からの温泉許可（12 月認可予定）、食堂営業許可の取得（1 月認可予

定）、障害福祉事業の認可（2 月認可予定）が遅れているため、オープンに遅れが生

じています。認可の取得によりオープンの時期に変動が生じる可能性があります。 

オープンが遅れていることについて、皆様に心からお詫び申し上げます。 


